594

COMMISSION DES MARCHES

Compte-rendu de l'assemblée du 28 juin

Sont présents : MM. les échevins Lévy, président, Robillard, Bumbray, Turner, Ricard, Paquin.

-Soumise une soumission de M. Henri Dugas, offrant \$3.00 par semaine pour la location de l'étal "G", dans le marché St-

Sur proposition de M. l'échevin Paquin,

Il est

Résolu: D'accepter cette soumission.

-Soumise et lue une lettre de Mme A. Rocheleau, épouse de feu A. Rochelleau, locataire de l'étal No 31, dans le marché Bonsecours, rue St-Paul, demandant le privilège de remettre cet étal à la Ville

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

-Soumises et lues les soumissions suivantes de personnes désireuses de louer l'étal No 31, dans le marché Bonsecours, rue St-Paul, savoir:

Joseph Dubois, offrant \$3.30 par semaine, plus les arrérages de loyer dus.

Antoine Corbeil, offrant \$2.75 par semaine.

E. Lebeau, offrant \$2.75 par semaine.

David Roy, offrant \$3.00 par semaine, plus les arrérages de loyer dus.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray,

Il est

Résolu: Que la soumission de M. Joseph Dubois soit acceptée au prix et conditions spécifiés.

-Soumises et lues les soumissions suivantes des personnes demandant à louer l'étal No 22, dans le marché Bonsecours, rue St-Plaul, savoir:

David Roy, offrant \$2.00 par semaine, plus les arrérages de loyer dus

Antoine Corbeil, conditions ordinaires.

Sur proposition de M. l'échevin Ricard,

Il est

Résolu: Que la soumission de David Roy soit acceptée au prix et conditions spécifiés.

-Soumise et lue une lettre de M. James Harper, locataire du marché St-Laurent, demandant que soient réparées les tables couvertes en marbre qui ont été endommagées par l'exhaussement du plancher à cet endroit.

Résolu: De référer cette question au surintendant avec l'autorisation de faire faire les réparations nécessaires aux tables en question.

-La Commission prend en considération une demande faite à M. le président de cette Commission par le département de la Voirie, à l'effet de placer un poteau de télégraphe sur le trottoir en face du marché St-Antoine, rue Lamontagne.

Après délibérations, il est unanimement

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir se rendre à cette demande, étant donné que, le fait de poser un poteau à cet endroit, serait de nature à encombrer davantage la place du marché, sans compter la perte de revenu qu'occasionnerait la pose du poteau en question.

-Est prise en considération la question de l'occupation du logis nouvellement construit pour le gardien dans l'extrémité Ouest au marhé Bonsecours, lequel logis n'a pas encore été occupé par M. Morin, gardien dudit marché.

Après délibération, il est unanimement

Résolu : Que le surintendant soit autorisé à notifier ledit M. Morin, que d'ici au premier juillet prochain, il devra occuper le logis en question.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard,

Il est

Résolu: Que soit remis aux soumissionnaires suivants, le dépôt qu'ils ont fait entre les mains du trésorier de la Ville, en garantie de l'exécution du contrat pour la fourniture du char-bon dans ce département, lequel contrat a été exécuté à la satisfaction de cette Commission, savoir:

I. O. Labrecque & Cie., Jos. Lefebvre & Cie., T. Trudel,

Lackawana Coal Co.

MARKET COMMITTEE

THE MUNICIPAL GAZETTE OF MONTREAL

Report of Meeting held the 28th of June.

Present: Ald. Levy, chairman, Robillard, Bumbray, Turner Ricard. Paquin.

-Submitted a tender from Mr. Henri Dugas, offering \$300 per week, for the rental of stall "G", in St. Lawrence Market. On motion of Ald. Paquin,

-It was

Resolved : To accept said tender.

Submitted and read a letter from Mrs. A. Rocheleau, widow of A. Rocheleau, tenant of stall No. 31, in Bonsecours Market, St. Paul street, asking for the privilege of remitting said stall to the City.

Resolved : To grant said request.

-Submitted and read the following tenders from parties wishing to rent stall No. 31 in Bonsecours Market, St. Paul street, viz :-

Joseph Dubois, offering \$3.30 per week, plus the arrears of rent due.

Antoine Corbeil, \$2.75 per week.

E. Lebeau offering \$2.75 per week.

David Roy, offering \$3.00 per week, plus the arrears of rent due.

On motion of Ald. Bumbray,

-It was

Resolved : That Mr. Joseph Dubois' tender be accepted at the price and conditions specified.

-Submitted and read tenders from the following parties, asking to rent stall No. 22 in Bonsecours Market, St. Paul street, viz :-

David Roy, offering \$2.00 per week, plus the arrears of

Antoine Corbeil, offering the ordinary conditions.

On motion of Ald. Ricard,

-It was

Resolved : That David Roy's tender be accepted at the prices and conditions mentioned in his tender for same.

Submitted and read a letter from Mr James Harper, lessee at St. Lawrence Market, asking that the tables covered with marble be repaired, said tables having been damaged by the raising of the floor, in said place.

Resolved: To refer the matter to the Superintendent and that he be authorized to have the necessary repairs made to the tables tables.

-The Committee considered a request from the Chairman of the Road Department, anent the placing of a telegraph post on the sidewalk in front of St. Antoine Market, Lamontagne street

After deliberation, it was unanimously

Resolved : That this Committee regrets that it cannot entertain said request, as it would obstructing the market place; loss of revenue would also be caused by the putting up of a post there. post there.

-Considered the question of occupying the lodgings newly erected for the keeper, in the western end of Bonsecours Mar-ket which lodgings have not yet been occupied by Mr. Morin, keeper of said market keeper of said market,

-It was

After deliberation, unanimously

Resolved: That the Superintendent be authoried to notify Mr. Morin, that from this date, to the first of July next, he must occupy said lodging.

On motion of Ald. Robillard,

-It was

Resolved: That the following tenderers be reimbursed their deposit, made with the City Treasurer, to guarantee the fulfil-ment of their contract for the supply of coal to this depart-ment said contracts for the supply of coal to this department, said contracts having been executed to this Committee's satisfaction, viz :-

> J. O. Labrecque & Cie., Jos. Lefebvre & Cie., T. Trudel. Lackawana Coal Co.